

Communiqué de presse

Un public nombreux pour la Fête de la Science du Geopark Chablais à Evian

250 personnes, c'est le nombre d'amateurs de Science, de tous âges, qui s'est déplacé à la Médiathèque C.F. Ramuz d'Evian le samedi 5 octobre, à l'invitation du Geopark Chablais. Cette journée, placée sous le signe de l'archéologie d'hier, d'aujourd'hui et de demain, fût pour le grand public une occasion de (re)découvrir l'histoire géologique du Chablais commentée par les géologues du Geopark. Pour les plus jeunes, des ateliers de fouilles archéologiques dans des bacs à sable géants à ciel ouvert, leur ont permis de se glisser dans la peau d'un archéologue pour apprécier la joie de faire des découvertes fabuleuses et étonnantes. Petits et grands ont également pu visiter l'Abbaye d'Aulps, sans se déplacer, grâce à la technologie de la réalité virtuelle, et découvrir à quoi ressemblait dans le passé cette Abbaye cistercienne du XI^{ème} siècle. Enfin, la conférence sur l'archéologie du passé animée par l'Académie Chablaisienne, et celle sur l'archéologie-fiction du Musée Romain de Lausanne-Vidy, ont attiré un public de passionnés.

Le Geopark Chablais donne à nouveau rendez-vous à tous les amateurs de science samedi 12 octobre, à la médiathèque de Thonon dans le Pôle de la Visitation, de 10h30 à 18h. Cette journée sera placée sous le signe de la nature : « l'eau et la forêt font leur show ! ».

Syndicat Intercommunal d'Aménagement du Chablais

2 av. des Allobroges-Square Voltaire-BP33,

74201 Thonon-les-Bains Cedex

Tél. : 04.50.04.24.24

www.geopark-chablais.com

<http://www.unesco.org/new/en/natural-sciences/environment/earth-sciences/unesco-global-geoparks/>